



Presseaussendung der Kinder-und Jugendanwaltschaft Tirol

Hilfe für die Flüchtlingskinder in Griechenland

Die erschütternden Bilder aus den griechischen Flüchtlingslagern müssen uns doch endlich aufrütteln. Die Bundesregierung wird aufgefordert, endlich von ihrer restriktiven Linie Abstand zu nehmen. „Vor allem das Schicksal der leidenden Kinder erschüttert mich zutiefst und muss allen zu Herzen gehen“, appelliert die Kinder- und Jugendanwältin an die Menschlichkeit und das Mitgefühl der Verantwortlichen. „Wir können es uns in Österreich auf jeden Fall leisten, einige dieser Familien und unbegleiteten Minderjährigen bei uns aufzunehmen. Außerdem ist es unsere humanitäre Pflicht, hier endlich tätig zu werden und nicht länger zuzuschauen. Dieser Tragödie, die sich vor den Augen ganz Europas abspielt, muss schnellstens ein Ende gesetzt werden“, so Harasser weiter.

Auch wenn zur Zeit alles von Corona beherrscht wird, dürfen diese Kinder, die in Griechenland um ihr Überleben kämpfen, nicht aus den Augen verloren werden! Holen wir sie dort heraus und bieten wir ihnen Schutz und Sicherheit!